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РОЛЬ ЛИЧНОГО ПОДСОБНОГО ХОЗЯЙСТВА КОЛХОЗНИКОВ  
В УЛУЧШЕНИИ МАТЕРИАЛЬНОГО ПОЛОЖЕНИЯ МАРИЙСКОГО КРЕСТЬЯНСТВА  

В ПЕРВОЙ ПОЛОВИНЕ 80-Х ГГ. XX СТОЛЕТИЯ 

В статье рассматривается увеличение количества личных подсобных хозяйств в сельской  

местности, рост поголовья коров, свиней, овец, коз и птицы, находившихся в личном владении, 

продажа породистого молодняка, организация для колхозников торговли товарами повышенного 

спроса и комбикормами, выделение стройматериалов. Особое место отведено предоставлению 

колхозникам долгосрочных кредитов на приобретение скота Марийским республиканским 

Госбанком.  
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THE ROLE OF HOUSEHOLD PLOT IN IMPROVEMENT OF THE MATERIAL CONDITION 

OF MARI PEASANTS IN THE FIRST HALF OF THE 1980-S 

The article describes the increase of the number of household plots in rural areas, the growth of cow, pig, sheep, goat 

and poultry population in personal possession, selling of thoroughbred young animals, organization of goods and 

mixed fodder in high demand markets for collective farmers, building materials allocation. Special attention is given 
to the Mari Republican State Bank’s issued long-term loans on purchase of cattle. 
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